



 BEAUCHAMP  
ESTATES

**10 Pièces**

**894 m<sup>2</sup>**

**Réf. MGB4921**

**6 360 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un domaine fermé et l'un des secteurs les plus prestigieux de Mougins, cette vaste propriété d'environ un hectare offre un aperçu sur la mer. La maison principale, orientée au sud et offrant une surface de près de 650m<sup>2</sup>, propose de multiples salons et terrasses, une cuisine avec cellier, 7 chambres avec salles d'eau attenantes, une salle de jeux, de nombreux placards, ainsi qu'un salon de télévision en sous-sol et une buanderie. À l'entrée de la propriété, une maison d'invités indépendante de 90 m<sup>2</sup> comprend une kitchenette, une salle à manger, un salon, 3 chambres, 2 salles de ...

Situated in a gated estate in one of Mougins' most prestigious areas, this vast property of around one hectare offers a glimpse of the sea. The south-facing main house, offering almost 650sqm of living space, features multiple lounges and terraces, a kitchen with pantry, 7 bedrooms with en suite shower rooms, a games room, numerous closets, as well as a basement TV room and laundry room. At the entrance to the property, an independent 90sqm guest house includes a kitchenette, dining room, living room, 3 bedrooms, 2 bathrooms, shower room and guest toilet. Outside, you'll find a swimming pool ...

## BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

